

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 21. April 2021 um 22:25 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video
Stephan Weil in seiner heutigen Regierungserklärung zur Corona-Notbremse: Die Kontrolle ist uns nicht entglitten

{youtube}Eqmkffw-bb8{/youtube}

Mittwoch 21. April 2021 - Hannover (wbn). Ministerpräsident Stephan Weil hat heute in seiner Reg

Stephan Weil ferner: "Wenn vor diesem Hintergrund die Bundesregierung darauf gedrungen hat, die Notbremse durch ein Bundesgesetz verbindlich festzusetzen, war das für Niedersachsen unnötig, aber auch unschädlich." Gleichwohl wird Niedersachsen Merckels Pandemie-Notbremse mittragen.